

- FERNANDO CASTILLO VELASCO
- PREMIO NACIONAL DE ARQUITECTURA 1983
- Nace en Santiago en 1918, realiza sus estudios secundarios en el Liceo Alemán. Estudia Arquitectura en la Universidad Católica de Chile, recibiendo en 1947. Ese mismo año forma su oficina asociándose con Carlos Huidobro, integrándose en 1949, Héctor Valdés y, en 1956, Carlos Bresciani.
- En 1958 se incorpora a la labor docente como profesor ayudante de la Facultad de Arquitectura de la Universidad Católica, cargo que desempeña hasta 1960, año en que es nombrado profesor titular de Diseño Arquitectónico, cátedra que dictaría por 11 años.
- En 1968 es elegido por Claustro Pleno, Rector de la U. Católica. Bajo su rectoría se proyecta y construye el Campus San Joaquín, encomendando además, los planes de desarrollo para las sedes de Talcahuano, Temuco y el Area de Agronomía en Pirque.
- Paralelamente, su oficina realiza una vasta producción valorada internacionalmente y publicada en revistas y libros en numerosas ocasiones.
- Se interesa por la actividad gremial y en 1962 al '64 es Consejero del Colegio de Arquitectos.
- En 1967 es elegido Alcalde de la comuna de La Reina, siendo a la vez Presidente de la Junta de Alcaldes del Area Oriente, siendo una de sus obras más importantes la compra de terrenos para el Parque Intercomunal. Es Director Ejecutivo de la Corporación de Servicios Habitacionales, Presidente de la Corporación de Obras Sanitarias de La Reina y del '72 al '79 Presidente de la Sociedad URCO-REI. En 1974 viaja a Inglaterra, donde se desempeña como académico en la Facultad de Arquitectura de la Universidad de Cambridge, llegando a ser profesor titular y miembro permanente del Claire Hall.
- Regresa a Chile y ejerce libremente la profesión, realizando numerosos conjuntos de viviendas, publicados y premiados en numerosas ocasiones.
- En 1983 el Colegio de Arquitectos de Chile le otorga el Premio Nacional de Arquitectura.
- En 1985 es nombrado Doctor Honoris Causa de la Universidad Católica.

- En 1990 es elegido Premio América de Arquitectura.
- En 1990 es elegido Presidente del Consejo Superior de la Universidad Arcis en Santiago de Chile.
- En 1992 es elegido Alcalde de la comuna de La Reina.
- En 1994 es designado Intendente de la Región Metropolitana.
- En 1995 es integrante de la Honorable Junta Directiva de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación.
- En 1994 recibe el premio al mejor Arquitecto Alcalde de América concedido por la Confederación Panamericana de Asociaciones de Arquitectos.
- En 1995 gana el gran Premio Bienal en la X Bienal Chile.

